

Postura de EE.UU, podría generar unión latinoamericana, opina Correa



Quito, 6 oct (RHC-PL) El expresidente de Ecuador, Rafael Correa, consideró que las políticas aplicadas por el nuevo primer mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, podrían generar la unidad de América Latina.

Según precisó en entrevista con Rusia Today, ya hubo acciones de integración regional por parte de la zona cuando la administración del exdignatario George Bush, las cuales se pueden volver a dar para hacer frente a las medidas de Trump.

Correa enfatizó que en los países del área aún se construyen estados, sociedades y buscan el desarrollo, por lo cual no se debe prescindir de líderes con éxitos probados y de ahí el valor de la reelección indefinida.

Sobre el mecanismo, estimó que sirve para ampliar los márgenes de oportunidades, pese a que quieren restringirlo por mezquindades, como en el caso de Ecuador, cuyo gobierno actual llevará a consulta popular una pregunta sobre la eliminación de ese instrumento.

De acuerdo con el exjefe de estado, en América Latina cambió la situación en comparación con el apogeo de la izquierda en los años 2009 y 2010, cuando al menos ocho naciones tenían gobiernos progresistas.

'Ciertamente hemos retrocedido con respecto a eso', reconoció, pero alertó que aún existen algunos como Venezuela, Bolivia, Uruguay, Nicaragua y El Salvador.

'Por supuesto pasó el momento de apogeo, cambió el ciclo económico y eso ha ayudado al discurso de la derecha. Hasta hace poco habían consensos mínimos entre derecha e izquierda, en cuanto a respetar la democracia, pero se ha perdido todo límite y escrúpulo', insistió.

Sobre el sueño de la Patria Grande, puntualizó que la derecha busca desbaratar toda la integración.

'Bloquean la Unión de Naciones Sudamericanas, casi desaparecen la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños y apuestan por Alianzas del Pacífico, aunque se les dañó el principal socio, Estados Unidos', dijo.

'Apuestan por un Area de Libre Comercio de las Américas (ALCA) remaquillado y por evitar todo lo que sea construcción de la sociedad latinoamericana, concluyó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/143666-postura-de-eeuu-podria-generar-union-latinoamericana-opina-correa>



Radio Habana Cuba